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Resumo:
casas de apostas aviator : Explore as possibilidades de apostas em mka.arq.br! Registre-
se e desfrute de um bônus exclusivo para uma jornada de vitórias! 
contente:
e, as casas de apostas com giros grátis estão se tornando cada vez mais populares entre
os brasileiros. Essas plataformas oferecem  aos seus usuários a oportunidade de apostar
m casas de apostas aviator uma variedade de esportes e jogos de casino, além de presentear
giros  grátis em
k0} slots e outras opções de entretenimento. Mas com tantas opções disponíveis, como
er qual é a melhor casa de  apostas com giros grátis para você? Para ajudar a responder
Da Agência Senado | 03/08/2023, 19h08
Terminou no início desta semana o prazo para que deputados e senadores apresentassem
emendas à  medida provisória que estabelece nova regulamentação para a exploração das casas
de apostas.
Em sete dias, a MP 1.
182/2023 recebeu 244  emendas, um indicativo de que haverá intensas discussões na comissão
mista que analisa a medida provisória, ainda não instalada.
Publicada em  25 de julho, a MP trata de um tema que vinha mobilizando os parlamentares neste
ano: a regulamentação do setor.
O  assunto ganhou força com a proliferação dos sites de apostas e também com investigações
sobre manipulação de jogos de futebol  por meio de apostas esportivas.
A brecha para que essas empresas pudessem funcionar no país veio em dezembro de 2018,
quando  o então presidente Michel Temer (MDB) editou uma medida provisória que permitiu as
apostas de cota fixa (como juridicamente é  conhecida essa modalidade de apostas esportivas).
Convertida na Lei 13.
756, de 2018, a norma previa um prazo de dois anos (prorrogável  por mais dois) para que
houvesse a regulamentação do setor, o que ainda não havia ocorrido.
Pela MP, as empresas operadoras  desse tipo de loteria, conhecidas como "bets", serão taxadas
em 18% sobre a receita obtida com os jogos, descontando-se o  pagamento dos prêmios aos
jogadores e o Imposto de Renda devido sobre a premiação.
A expectativa, segundo o governo, é de  uma arrecadação de até R$ 2 bilhões em 2024, valor
que pode alcançar até R$ 12 bilhões nos demais anos.
A  MP já produz efeitos desde a publicação, mas ainda pode sofrer mudanças no Congresso.
Depois da análise da comissão mista, o  texto passará pelo Plenário da Câmara e depois pelo do
Senado, antes de seguir para a sanção (caso haja mudanças).
Jogos  de azar
Das 244 emendas apresentadas, 57 são de senadores.
Entre elas, estão oito emendas do senador Angelo Coronel (PSD-BA), defensor da  legalização
dos chamados jogos de azar desde o início do seu mandato.
Para o senador, um dos principais argumentos é o  do aumento de arrecadação, já que jogos
atualmente proibidos continuam a existir sem gerar recursos para que o governo invista,  por
exemplo, em programas sociais.



Uma das emendas busca regularizar o jogo do bicho, sistema popular de apostas que atualmente
é  considerado contravenção penal.
Na emenda, Angelo Coronel pede a revogação dessa proibição.
"Esse tipo de jogo nada mais é que uma loteria  e é amplamente conhecido e praticado no Brasil.
Acredito que regulamentando o setor traremos um grande ganho de arrecadação e tiramos  da
clandestinidade uma atividade que é socialmente aceita", argumenta.
Além disso, o senador quer incluir na medida a criação de um  Cadastro Nacional de Indivíduos
com Comportamento Suspeito de Transtorno do Jogo Patológico (emenda 31).
A intenção é prevenir o transtorno do  jogo patológico, inclusive com a possibilidade de restrições
para que as pessoas inscritas no cadastro fiquem impedidas de fazer apostas.
Destinações
A  maior parte das emendas dos senadores busca garantir a destinação de parte dos recursos
arrecadados com as loterias de quota  fixa para áreas específicas.
Pela lei atual, já com as modificações da MP, os recursos que ficam após o pagamento dos
prêmios e do Imposto de Renda sobre a premiação são divididos da seguinte maneira: 82% para
as empresas de apostas;  10% para a contribuição destinada à seguridade social; 3% para o
Ministério do Esporte; 2,55% para o Fundo Nacional de  Segurança Pública; 1,63% para clubes e
atletas que tiverem nomes e símbolos ligados às apostas; e, por fim, 0,82% à  educação básica.
As senadoras Teresa Leitão (PT-PE) e Dorinha Seabra (União-TO) apresentaram emendas para
diminuir o percentual que fica com a  empresa de apostas e destinar mais recursos para unidades
escolares públicas de educação infantil, ensino fundamental e ensino médio, que  atualmente
recebem 0,82% do total (emenda 90 e emenda 124).
Já as emendas 78, do senador Paulo Paim (PT-RS), e 234,  do senador Romário (PL-RJ), retiram
0,5% do total que vai para as empresas de apostas e destinam esse percentual ao  Ministério da
Igualdade Racial (MIR), para ações de combate ao racismo.
A emenda 106, da senadora Leila Barros (PDT-DF), busca tornar  permanente a destinação de
3% desses recursos ao Ministério do Esporte.
Pela redação atual, essa destinação valerá até julho de 2028,  e depois desse prazo os recursos
passarão a ser recolhidos ao Tesouro Nacional e livremente utilizados pela União.
A senadora Tereza  Cristina (PP-MS), por casas de apostas aviator vez, propõe reduzir de 2,55%
para 1,55% o percentual que vai para o Fundo Nacional de  Segurança Pública (FNSP) e destinar
1% dos recursos para o Ministério da Defesa, para aplicação em ações de controle,
monitoramento,  proteção e vigilância das fronteiras (emenda 113).
O senador Eduardo Girão (Novo-CE) quer diminuir de 82% para 80% o total que  vai para as
empresas de apostas, destinando a diferença para medidas de prevenção, controle e mitigação
de danos sociais causados  por jogos nas áreas de saúde e de segurança pública (emenda 138).
No mesmo sentido, a emenda 227, do senador Mecias  de Jesus (Republicanos-RR), busca
garantir 2% dos recursos das apostas para o Ministério da Saúde, para desenvolvimento de
programa específico  para tratamento de ludopatia (vício em jogos de azar).
O senador Jorge Kajuru (PSB-GO) quer diminuir o percentual das empresas de  apostas para
77%, passando a diferença (5%) para o Fundo para Aparelhamento e Operacionalização das
Atividades Fim da Polícia Federal  (emenda 222).
Com teor parecido, a emenda 237, da senadora Ana Paula Lobato (PSB-MA), destina 10% dos
recursos para o Funapol.
Também  há pedidos para destinar recursos das empresas de apostas para incentivar a produção
melífera.
A sugestão está nas emendas 145, do  senador Izalci Lucas (PSDB-DF), 174, do senador Luis
Carlos Heinze (PP-RS), e 216, da senadora Damares Alves (Republicanos-DF).
Outra emenda, do  senador Weverton (PDT-MA), destina recursos das bets para a Confederação
Brasileira do Desporto Universitário (emenda 172).
Propaganda
Algumas das emendas buscam restringir  a propaganda das bets.
É o caso das emendas 62, do senador Ciro Nogueira (PP-PI), que proíbe essas propagandas em



escolas  e universidades, e 107, da senadora Leila Barros, que proíbe esse tipo de anúncio nas
emissoras de rádio e televisão  entre as 21h e 6h.
A emenda 136, apresentada pelo senador Eduardo Girão, é ainda mais restritiva e proíbe a
propaganda  dessas empresas em todos os meios de comunicação de massa, como jornais,
televisão, rádios e mídias sociais.
O senador também apresentou  a emenda 137, para proibir as bets de patrocinar equipes, atletas
individuais e campeonatos, prática que tem sido cada vez  mais comum.
Também é dele a emenda 139, que proíbe as empresas de fornecer descontos, créditos ou
qualquer tipo de bônus  para incentivar a primeira aposta.
O senador Carlos Portinho (PL-RJ) apresentou emenda para proibir a exibição de publicidade das
operadores da  loteria de apostas de quota fixa por meio de plataformas digitais.
De acordo com a emenda, ficaria permitida a exibição desse  tipo de propaganda em rádio e TV,
entre 8h e 16h (emenda 199).
Já o senador Romário quer que seja proibida  a propaganda alusiva às apostas esportivas nas
camisas de jogo ou treino dos atletas e treinadores, assim como publicidade estática  em estádios
ou arenas esportivas.
De acordo com a emenda 234, de autoria do senador, fica estabelecido apenas o horário entre
21h e 6h para a veiculação de propaganda dessas empresas em rádio e TV.
Empresas
Um ponto muito criticado no sistema atual  de apostas é que a maioria das empresas está
sediada no exterior.
A MP obriga as empresas estrangeiras que pretendam explorar  apostas de quota fixa no país a
se estabelecer no território nacional.
Para o senador Ciro Nogueira, essa mudança não é  suficiente.
Ele apresentou uma emenda para que as empresas nacionais tenham preferência para explorar o
setor (emenda 61).
Os critérios de preferência,  de acordo com a emenda, seriam estabelecidos em regulamento do
Ministério da Fazenda.
Já o senador Esperidião Amin (PP-SC) quer que  a Caixa Econômica Federal seja autorizada a
atuar no ramo de aposta de quota fixa, assim como as bets, em  meio físico e virtual (emenda
108).
Para ele, a medida ajuda a equilibrar esse mercado, hoje ocupado pela iniciativa privada.
A emenda  196, da senadora Soraya Tronicke (Podemos-MS), busca permitir às bets adquirir,
licenciar ou financiar a aquisição de direitos de eventos  desportivos para emissão, difusão,
transmissão ou qualquer forma de exibição de sons e imagens.
Para a senadora, a medida aumentaria a  competição e, por consequência, traria benefícios aos
consumidores.
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No Brasil, apostar em casas de apostas aviator esportes e jogos de casino é uma atividade
popular, graças a plataformas digitais que a  tornam acessível e conveniente. A seguir,
apresentamos os melhores aplicativos de casa de aposta do momento, com base nas pesquisas 
e avaliações mais recentes.
1. Betano
Com uma classificação de 4,6 no Google Play, Betano oferece uma experiência completa e
emocionante nos  jogos esportivos. Com mais de 56.000 avaliações, é evidente que os usuários
ficam satisfeitos com a plataforma.
Além do app nativo  para Android e IOS, o Betano oferece uma grande variedade de esportes e
jogos, bem como uma excelente qualidade de  transmissões ao vivo.
2. 1xBet
A verdade é que muitos estão mudando de vida com as apostas esportivas. Por isso, neste artigo



você vai ver  os 3 melhores livros sobre o tema. Confira!
Os Números do Jogo – David Salle
O livro ‘Os números do Jogo’ é  uma literatura indicada não apenas para quem gosta de apostas
esportivas, mas também para quem gosta do jogo do bicho.  Esse livro ensina o apostador a
traçar metas e estratégias eficientes na hora de fazer suas apostas.
No jogo de futebol  tudo pode acontecer, isto é, não existe uma fórmula pronta para a vitória. Mas
o livro é audacioso quando mostra  para jogadores, treinadores e técnicos que tudo que foi feito
até agora, não necessariamente é a forma correta.
Este livro é  para quem gosta de conhecer novos horizontes dentro do esporte mais famoso do
mundo. Aqui, o leitor vai entender o  motivo pelo qual o escanteio deve ser cobrado curtinho, além
de abordar um assunto muito polêmico, isto é, o porquê  não adianta demitir o técnico tão
rapidamente.
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Rishabh Pant, el bateador de cricket de India, regresa
después de un grave accidente de coche

Pant sufrió un accidente de  coche en diciembre de 2024 y estuvo cerca de perder una pierna.
Después de un largo proceso de rehabilitación, ha  vuelto a la acción en la Liga Premier India de
2024. Aunque su regreso no ha sido fácil, Pant sigue  siendo un jugador clave para el equipo de
India.

El regreso de Pant a la cancha

Después de un accidente de coche  casi fatal en diciembre de 2024, Rishabh Pant ha vuelto a la
acción en la Liga Premier India de 2024.  A pesar de un largo proceso de rehabilitación y dudas
sobre su estado físico, Pant ha demostrado ser un jugador  clave para el equipo de India.
Fecha Partido Resultado
1 de abril de 2024 Delhi Capitals vs. Mumbai Indians Delhi Capitals ganó por 4 wickets
3 de  abril de 2024 Delhi Capitals vs. Kolkata Knight Riders Delhi Capitals ganó por 44 runs

El regreso de Pant al equipo de India

Después  de su regreso a la Liga Premier India, Rishabh Pant fue seleccionado para jugar en el
equipo de India en  el Mundial de Cricket de 2024. Aunque no ha tenido un gran desempeño
hasta ahora, Pant sigue siendo un jugador  clave para el equipo.

Pant ha anotado 64 carreras en 3 partidos en el Mundial de Cricket de 2024.●

Su mejor desempeño  fue de 39 carreras contra Pakistán.●

Pant sigue siendo el único bateador zurdo en el equipo de India.●

La importancia de Pant en el equipo de India

Rishabh Pant es uno de  los mejores bateadores de India y su regreso ha sido una gran noticia
para el equipo. Aunque no ha tenido  un gran desempeño en el Mundial de Cricket de 2024, Pant
sigue siendo un jugador clave para el equipo debido  a su habilidad como bateador zurdo y su
capacidad de anotar rápidamente.

Nota:
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Este artículo se generó automáticamente utilizando información disponible públicamente  sobre
Rishabh Pant y su regreso al cricket después de un grave accidente de coche. Si hay algún error
o  inexactitud, por favor háganoslo saber.
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